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No quinto dia do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às onze horas e dez minutos, de 1 

forma presencial, na sala de reuniões da direção do prédio novo da Faculdade de Medicina, 2 

realizou-se a reunião ordinária do colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi 3 

presidida pelo Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, diretor da Faculdade de Medicina, 4 

estando presentes os membros do Colegiado: Prof. Luis Antônio dos Santos Diego, MCG; 5 

Prof.ª Débora Vieira Soares, MMC; Prof. Alan Araújo Vieira e Prof. Arnaldo Costa Bueno, MMI; 6 

Prof. Alair Augusto Sarmet Damas dos Santos e Prof.ª Cristina A. Pantaleão Fontes, MRD; 7 

Prof.ª Raiane Cardoso Chamon, Prof. Thiago Pavoni Gomes Chagas e Prof.ª Patrícia de 8 

Fátima Lopes de Andrade, MPT, Prof. Guilherme Gonçais Lopes Almeida e Prof.ª Issa Leal 9 

Damous, MSM; Davi Shunji Yahiro e Caio Fanara de Souza, DABT; Leonardo Nunes de Couto, 10 

técnico-administrativo da Faculdade de Medicina. Convidados: Prof.ª Rosa Leonôra Salerno 11 

Soares, chefe do MMC; Prof.ª Claudete Aparecida Araújo Cardoso, coordenadora da 12 

graduação em medicina, Prof. Ismar Lima Cavalcanti, chefe do MCG; Prof.ª Andrea Alice da 13 

Silva, MPT, Prof.ª Yara Leite Adami Rodrigues, CEAC, e Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, 14 

técnica-administrativa da Faculdade de Medicina. A presidência abriu a reunião pela Ordem 15 

do Dia: 1) Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 01/08/2023. A presidência colocou 16 

em votação, sendo APROVADA por unanimidade. 2) Aprovação das atas das duas reuniões 17 

extraordinárias de colegiado de 16/08/2023. A presidência colocou em votação, sendo ambas 18 

as atas APROVADAS por unanimidade. 3) Sobre a banca avaliadora no processo para 19 

promoção na carreira do magistério superior, nível titular, da Professora Andrea Alice da Silva. 20 

O Prof. Adauto Dutra explicou que o colegiado não aprova a banca sugerida, apenas 21 

concorda com os nomes para que o CEPEX dê, então, a palavra final. Colocado em votação, 22 

todos concordaram com a banca sugerida, a saber: Membros titulares: Adagmar Andriolo – 23 

UNIFESP; Cristiane Villela Nogueira – UFRJ; José Mauro Peralta – UFRJ; Rosa Maria 24 

Tavares Haido – UNIRIO e Solange Artimos de Oliveira – UFF. Membros suplentes: Jussara 25 

Machado Lagrota Candido – UFF e Vânia Silami Lopes – UNIFESO. 4) Aprovação do 26 

Relatório de Cumprimento de Objeto – Curso de Especialização em Análises Clínicas – 27 

CEAC. A Prof.ª Yara Leite explicou rapidamente que não se trata de uma prestação de contas, 28 
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mas sim de um relatório de contas do CEAC. A presidência colocou em votação, sendo 29 

APROVADO o relatório por unanimidade. 5) Sobre a transição para o prédio novo da 30 

Faculdade de Medicina. O Prof. Adauto Dutra frisou que a presente reunião é a primeira 31 

reunião de colegiado de unidade no prédio novo. Ele explicou que a mudança para o prédio 32 

novo não foi ainda inteiramente concluída porque há alguns impedimentos: as carteiras dos 33 

alunos ainda não chegaram e a limpeza do prédio ainda não foi feita por falta de funcionários. 34 

Foi levantado o assunto da conservação do prédio. Foi sugerida a colocação de frases 35 

motivacionais em alguns locais estratégicos e na tela inicial dos computadores. O Prof. 36 

Adauto Dutra continuou explicando que ainda não há data fixa para a mudança total para o 37 

prédio novo, e que algumas atividades vão continuar na antiga sede, como Ligas acadêmicas 38 

e sessões clínicas por exemplo. 6) Assuntos Gerais. A Prof.ª Claudete Araújo disse que o 39 

acordo de internacionalização com a CLEV/DENEM não foi totalmente aprovado por haver 40 

pendências no documento do acordo. O processo será refeito. Às doze horas e quarenta e 41 

cinco minutos, nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião, e, para 42 

constar, eu, Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim 43 

e pelo presidente da reunião de colegiado de unidade, Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, 44 

Diretor da Faculdade de Medicina. 45 
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Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro    Adauto Dutra Moraes Barbosa 51 

Secretária Executiva                                  Diretor da Faculdade de Medicina 52 
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